

**INDONESIA SATU**

## **Sambut HUT RI, Bupati dan Dandim 0716/Demak Bagikan Ratusan Bendera Merah Putih**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Aug 11, 2023 - 08:20



*Sambut HUT RI, Bupati dan Dandim 0716/Demak Bagikan Ratusan Bendera Merah Putih*

DEMAK - Menyambut Hari Ulang Tahun Ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia, Komandam Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama Bupati Demak, dr. H. Eisti'anah., S.E., membagikan ratusan

bendera merah putih kepada masyarakat Kabupaten Demak.

Kegiatan tersebut digelar di berbagai lokasi di wilayah Kabupaten Demak. Salah satunya dibagikan kepada pedagang dan masyarakat di sekitar Pasar Wonosalam, Kabupaten Demak, Kamis (10/08/23).



Bupati Demak, dr. Hj. Eisti'anah., S.E., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih Tahun 2023, dengan berdasarkan Surat Edaran Menteri Dalam Negeri No. 400.10.1.1/1965/SJ.

Dijelaskannya, Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih Tahun 2023 Kabupaten Demak tersebut melibatkan seluruh forum koordinasi dan stakeholders terkait serta seluruh komponen masyarakat, terutama dari Kodim 0716/Demak.

Bupati berharap kegiatan tersebut tidak hanya sebagai seremonial semata, akan tetapi mampu meresap kedalam hati semua lapisan masyarakat, bahwa pembagian bendera Negara Kesatuan Republik Indonesia adalah salah satu momentum untuk kembali mengingatkan makna penting merah putih bagi bangsa Indonesia.



"Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih memiliki makna mendalam dalam memperkuat persatuan, kebangsaan, kemerdekaan, penghargaan dan edukasi. Dimana diharapkan dapat memberikan pembelajaran dan sebagai pengingat tentang sejarah, arti penting dan nilai-nilai yang ada pada bendera merah putih," jelas Bupati.

Sementara itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menambahkan, selain sebagai bentuk rasa bangga sebagai warga negara Republik Indonesia, pembagian bendera tersebut sekaligus sebagai bentuk peran aktif dalam pelaksanaan program pemerintah pusat.

"Mengisi kemerdekaan tidak harus dilakukan dengan hal-hal besar yang memakan anggaran atau dana yang juga besar, akan tetapi juga dapat dilakukan dengan melakukan hal kecil, seperti bergotongroyong, mengumpulkan dan membagikan bendera merah putih kepada masyarakat. Jika kita lakukan bersama-sama dan bersungguh-sungguh tentunya akan mendatangkan dampak yang besar," pungkas Dandim. (Pendim0716).